

Julie Andrieu

## "Je me suis mariée religieusement il y a peu de temps..."

Pour la 5<sup>e</sup> saison de *Fourchette et sac à dos*, Julie Andrieu a fait escale à Londres et Berlin, mais aussi en Suisse, en Italie et au Portugal. Entretien avec une animatrice gourmande et voyageuse...

### Quoi de neuf dans cette 5<sup>e</sup> saison ?

Après avoir pas mal bourlingué, on s'est rendu compte que les pays les plus proches pouvaient nous surprendre et qu'ils recélaient des traditions inconnues. Donc, ça m'a donné envie de rester en Europe.

### Vous vous définiriez plutôt comme dénicheuse de tendances, chef ou animatrice ?

Je me sens plutôt cuisinière. Je n'ai pas d'affinités avec le mot chef, ce n'est pas mon rôle.

### Que pensez-vous des concours de cuisine à la télévision ?

Ces émissions ont pour vocation de populariser la cuisine, de la rendre plus moderne et sexy. Mais je ne m'y retrouve pas forcément. Ce n'est pas la faute de la cuisine, c'est plutôt dû aux codes de la télé-réalité.

### Aimeriez-vous faire partie du jury de l'un de ces concours ?

A priori non, ce n'est pas un truc sur lequel je fantasme. Mais c'est un peu comme un lifting. A 37 ans, ce serait prétentieux de dire que je n'y toucherai jamais !

### Que pensez-vous du régime Dukan ?

Cela me paraît être source de carences. Mais ça peut être un bon accélérateur. En revanche, adopter ce régime sur le long terme, je n'y crois pas. Moi, ça me déprimerait de manger de la barbaque toute la journée !

### Est-ce que votre mari, le docteur Stéphane Delajoux, joue les cobayes pour goûter vos plats ?

Mon mari et ses enfants y goûtent régulièrement, mes copines aussi. Hier, je lui ai fait un risotto à l'encre de seiche, ça lui a beaucoup plu.



Avec son premier fan, son mari le Dr Delajoux, Julie projette de faire un bébé.

Mais c'est un bon client, il n'a pas peur !

### Selon nos informations, vous seriez mariée religieusement il y a peu de temps...

Oui. On a fait une bénédiction, car mon mari est catholique. C'était très bien, il y avait nos proches autour de nous et c'était suffisant.

### Un bébé, ça fait partie de vos projets ?

On a annoncé que j'étais enceinte. Malheureusement, ce n'était pas vrai. J'aurais bien aimé que ça le soit, mais non... Après, entre le projet et la réalité, il y a aussi des inconnues dans l'équation que l'on ne maîtrise pas toujours. Mais ça fait partie de nos projets, bien sûr.